

Elternbrief Nr. 9 (2022/2023)

17. Juli 2023

Liebe Eltern,

zum Schuljahresende gibt es an unserer Schule leider Vorfälle, über die wir Sie in Kenntnis setzen müssen. Zum wiederholten Mal finden wir im Schulgebäude und dem Außengelände Schmierereien mit Hakenkreuzen. Bisher konnten wir noch keinen Verursacher ermitteln. Das Anbringen von Hakenkreuzen ist eine antisemitische Straftat, die für die Verursacher gravierende schulische und strafrechtliche Konsequenzen hat. Als Schulleitung sind wir verpflichtet, jeden Verursacher namentlich an das Regierungspräsidium zu melden. Darüber hinaus werden wir Anzeige erstatten. Wir möchten Sie bitten, die Vorfälle mit Ihrem Kind zu besprechen. Falls Sie durch Ihr Kind Informationen von einem konkreten Vorfall erhalten, müssen Sie, wie bei anderen Straftaten auch, umgehend die Schulleitung informieren.

Am Ende des Schuljahres möchten wir Sie nun sehr herzlich einladen und mit einigen Informationen versorgen.

Ankündigung des Sommerfestes und herzliche Einladung

Am Dienstag, 25. Juli um 17.30 Uhr werden wir im Beisein der Eltern im Theatron feierlich die diesjährigen Lob- und Preisurkunden an unsere Schülerinnen und Schüler übergeben. Weitere Ehrungen werden in diesem Rahmen erfolgen.



Feier im Theatron in 2019

Im Anschluss an die Ehrungen findet von 18.30 Uhr bis 21 Uhr unser diesjähriges Sommerfest statt. Die Schülerinnen und Schüler der Kursstufe 1 werden die Gäste mit köstlichen Flammkuchen und Leckerem vom Grillstand verwöhnen. Für kühle Getränke ist gesorgt.

Wir möchten Sie und Ihre Kinder sehr herzlich einladen, zur Feierstunde um 17.30 Uhr und zum Sommerfest im Anschluss.



Die Hausaufgabenbetreuung findet im laufenden Schuljahr noch bis Mittwoch, 19. Juli statt. Ab Do, 20. Juli gibt es keine Hausaufgabenbetreuung mehr. Das warme Mittagessen in der Mensa wird ebenfalls letztmalig in diesem Schuljahr am Mittwoch, 19. Juli ausgegeben.

Am letzten Schultag, Mittwoch, 26. Juli, beginnen wir um 8.30 Uhr mit einem ökumenischen Gottesdienst im Theatron. Ab 9.35 Uhr, d.h. in der 3. Stunde findet Unterricht nach Stundenplan statt. In der 4. Stunde ist Klassenlehrerstunde mit Zeugnisausgabe im Klassenraum und ab 11.00 Uhr beginnen für die Schülerinnen und Schüler die Sommerferien.

In der ersten sowie in der letzten Ferienwoche bieten wir wieder eine **Sommerschule Mathematik** für die 10. Klassen an. Jetzige K1-Schülerinnen und Schüler werden als Mentoren zusammen mit einer Mathematik-Lehrkraft Schülerinnen und Schüler auf die Kursstufe vorbereiten. Vielen Dank an Frau Dr. Huber und Frau Rosch, die diese Sommerschule organisiert haben und durchführen.

Die Ferientermine für das kommende Schuljahr finden Sie auf unserer Homepage. Der Unterricht für die Klassen 6 bis K2 beginnt **am Montag**, **11. September 2023 um 7.45 Uhr und endet um 13.00 Uhr**.

Zum Schuljahresende verlässt der Referendar Herr Söll am Ende seiner Ausbildung das RWG. Auch Frau Leonie Fischer, die am RWG ein freiwilliges soziales Jahr absolviert hat, sowie die Lehrkräfte Frau Burgstahler, Frau Schäfer, Herr Hansult und Frau Pfarrerin Keim verlassen unsere Schule. Allen möchten wir sehr herzlich für ihre Arbeit und ihren Einsatz danken und wünschen ihnen für ihre Zukunft alles Gute.

Danken möchten wir auch allen Eltern, die sich an unserer Schule engagiert haben, besonders dem Elternbeirat mit den Vorsitzenden Frau Heimann und Frau Debes für die hervorragende Zusammenarbeit und dem Förderverein mit der Vorsitzenden Frau Iding-Dihlmann für die großzügige Unterstützung der Schule.

Wir wünschen Ihnen und Ihren Familien schon jetzt schöne und erholsame Sommerferien und grüßen Sie herzlich.

gez.: Matthias Schmauder gez.: Tobias Prestenbach

Schulleiter Stelly. Schulleiter